

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*Traités et Engagements internationaux
enregistrés par le Secrétariat de la
Société des Nations*

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the
League of Nations*

SOCIÉTÉ DES NATIONS

Recueil des Traités

*Traités et Engagements internationaux
enregistrés par le Secrétariat de la Société des Nations*

**VOLUME
CLXXVII**

1937

**N° 4078-4100
et Annexe XLIII**

TABLE DES MATIÈRES

	Pages
N° 4078. — Etats-Unis d'Amérique et Gibraltar :	
Arrangement entre l'Administration des postes des Etats-Unis d'Amérique et l'Administration des postes de Gibraltar relatif à l'échange des colis postaux, et règlement d'exécution y annexé. Signés à Gibraltar, le 18 décembre 1936, et à Washington, le 5 janvier 1937	21
N° 4079. — Brésil et Hongrie :	
Echange de notes comportant un accord commercial provisoire. Rio de Janeiro, le 30 juillet 1936	53
N° 4080. — Albanie, Allemagne, Grande-Bretagne et Irlande du Nord, Bulgarie, Egypte, etc. :	
Convention internationale sur la protection mutuelle contre la fièvre dengue. Signée à Athènes, le 25 juillet 1934	59
N° 4081. — Pays-Bas et Pologne :	
Convention tarifaire, avec annexes, signée à La Haye, le 9 avril 1936, et échange de notes y relatif de la même date	71
N° 4082. — Chili et Pays-Bas :	
Echange de notes comportant un arrangement provisoire pour régler les relations commerciales entre les deux pays. La Haye, le 30 décembre 1936	87
N° 4083. — Belgique et Pays-Bas :	
Convention postale. Signée à La Haye, le 13 juillet 1936	93
N° 4084. — Pays-Bas et Suisse :	
Echange de notes comportant un arrangement pour permettre aux avions de l'un des deux pays transitant par l'autre d'emporter, pour la défense de leurs occupants ou pour la chasse, des armes à feu avec leurs munitions. Berne, les 26 septembre et 15 octobre 1936	101

LEAGUE OF NATIONS

Treaty Series

*Treaties and International Engagements
registered with the Secretariat of the League of Nations*

**VOLUME
CLXXVII**

1937

**Nos. 4078 - 4100
and Annex XLIII**

TABLE OF CONTENTS

	Page
No. 4078. — United States of America and Gibraltar :	
Agreement between the Postal Administration of the United States of America and the Postal Administration of Gibraltar concerning the Exchange of Parcel Post, and Detailed Regulations annexed thereto. Signed at Gibraltar, December 18th, 1936, and at Washington, January 5th, 1937	21
No. 4079. — Brazil and Hungary :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Commercial Agreement. Rio de Janeiro, July 30th, 1936	53
No. 4080. — Albania, Germany, Great Britain and Northern Ireland, Bulgaria, Egypt, etc. :	
International Convention for the Mutual Protection against Dengue Fever. Signed at Athens, July 25th, 1934	59
No. 4081. — The Netherlands and Poland :	
Convention regarding Tariff Questions, with Annexes, signed at The Hague, April 9th, 1936, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	71
No. 4082. — Chile and the Netherlands :	
Exchange of Notes constituting a Provisional Agreement regulating Commercial Relations between the Two Countries. The Hague, December 30th, 1936	87
No. 4083. — Belgium and the Netherlands :	
Postal Convention. Signed at The Hague, July 13th, 1936	93
No. 4084. — The Netherlands and Switzerland :	
Exchange of Notes constituting an Agreement to enable Aircraft of One of the Two Countries passing in Transit through the Other to carry, for the Defence of their Occupants and for Purposes of Sport, Fire-Arms and Ammunition therefor. Berne, September 26th and October 15th, 1936	101

N° 4085. — Brésil et Uruguay :

Pages

Convention relative à l'échange de professeurs et d'élèves. Signée à Montevideo, le 1^{er} août 1921 109

N° 4086. — Brésil et Suède :

Echange de notes comportant un accord relatif à l'assistance réciproque des ressortissants brésiliens et suédois atteints de maladies mentales en Suède ou au Brésil. Rio de Janeiro, le 27 janvier 1932 119

N° 4087. — Brésil et Grande-Bretagne et Irlande du Nord :

Echange de notes comportant un accord relatif à la délimitation des terrains riverains formant partie de la frontière entre le Brésil et la Guyane britannique. Londres, les 27 octobre et 1^{er} novembre 1932 127

N° 4088. — Pologne et Tchécoslovaquie :

Convention sur la réciprocité en matière de successions, et protocole additionnel. Signés à Praha, le 25 janvier 1934 139

N° 4089. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Italie :

Accord commercial, avec annexe, signé à Rome, le 6 novembre 1936, et échange de notes y relatif de la même date 169

N° 4090. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Italie :

Accord concernant les relations commerciales et les paiements, signé à Rome, le 6 novembre 1936, et échanges de notes y relatifs de la même date 183

N° 4091. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Irak :

Echange de notes comportant un accord concernant les relations commerciales entre la Palestine et l'Irak, avec annexe. Bagdad, le 14 décembre 1936 221

N° 4092. — Grande-Bretagne et Irlande du Nord et Italie :

Déclaration comportant certaines assurances au sujet de la Méditerranée. Signée à Rome, le 2 janvier 1937 241

N° 4093. — Commonwealth d'Australie et Tchécoslovaquie :

Traité de commerce, avec annexes et protocole final, signés à Canberra, le 3 août 1936, et à Praha, le 19 août 1936, et échange de notes y relatif, Canberra, le 3 août 1936, et Praha, le 19 août 1936 245

N° 4094. — Commonwealth d'Australie et Union économique belgo-luxembourgeoise :

Accord commercial provisoire, avec annexes, signé à Canberra, le 3 octobre 1936, et échange de notes y relatif de la même date 271

N° 4095. — Commonwealth d'Australie et France :

Echanges de notes, avec annexes, comportant un accord commercial. Sydney et Canberra, le 27 novembre 1936 301

	Page
No. 4085. — Brazil and Uruguay :	
Convention regarding the Exchange of Professors and Students. Signed at Montevideo, August 1st, 1921	109
No. 4086. — Brazil and Sweden :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Reciprocal Assistance to Brazilian and Swedish Nationals suffering from Mental Disease in Sweden or in Brazil. Rio de Janeiro, January 27th, 1932	119
No. 4087. — Brazil and Great Britain and Northern Ireland :	
Exchange of Notes constituting an Agreement for the Delimitation of the Riverain Areas of the Boundary between Brazil and British Guiana. London, October 27th and November 1st, 1932	127
No. 4088. — Poland and Czechoslovakia :	
Convention on Reciprocity in the Matter of Succession, and Additional Protocol. Signed at Praha, January 25th, 1934	139
No. 4089. — Great Britain and Northern Ireland and Italy :	
Commercial Agreement, with Annex. Signed at Rome, November 6th, 1936, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	169
No. 4090. — Great Britain and Northern Ireland and Italy :	
Agreement regarding Commercial Exchanges and Payments, signed at Rome, November 6th, 1936, and Exchanges of Notes relating thereto of the same Date	183
No. 4091. — Great Britain and Northern Ireland and Iraq :	
Exchange of Notes constituting an Agreement regarding Commercial Relations between Palestine and Irak, with Annex. Bagdad, December 14th, 1936	221
No. 4092. — Great Britain and Northern Ireland and Italy :	
Declaration concerning Assurances with regard to the Mediterranean. Signed at Rome, January 2nd, 1937	241
No. 4093. — Commonwealth of Australia and Czechoslovakia :	
Treaty of Commerce, with Annexes and Final Protocol, signed at Canberra, August 3rd, 1936, and at Praha, August 19th, 1936, and Exchange of Notes relating thereto, Canberra, August 3rd, 1936, and Praha, August 19th, 1936	245
No. 4094. — Commonwealth of Australia and Economic Union of Belgium and Luxemburg :	
Provisional Commercial Agreement, with Annexes, signed at Canberra, October 3rd, 1936, and Exchange of Notes relating thereto of the same Date	271
No. 4095. — Commonwealth of Australia and France :	
Exchanges of Notes, with Schedules, constituting a Commercial Agreement. Sydney and Canberra, November 27th, 1936	301